



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創立 1969. 5. 30
幹事 金山信利

会長 小林正啓
会報委員長 元氏成保

Rotary



Serve to Change Lives

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度国際ロータリー会長 シェカール・メータ

R I 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2507

2021-10-29

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail:jonan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会

10月29日(第5例会)

- 例会場 シェラトン都ホテル大阪 4階 浪速の間
- 卓話 「私の趣味と仕事」
天然ゴムの話、社交ダンス
尾崎 岩会員

次週のお知らせ

11月5日(第1例会)

- 例会場 シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間
- 卓話 「米山制度について」
2018-19年度 米山奨学生 黄 勉氏
(西谷雅之会員担当)
- 食膳 <日本料理 松花堂弁当>

次々週のお知らせ

11月12日(第2例会)

- 例会場 シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間
- 卓話 「ロータリーは人をつくる…。」
上 敏郎会員

先週の記録

10月22日(第4例会)

●出席報告

出席会員 38名(内免除会員8名)
会員総数 46名(同上12名)
ゲスト 0名
ビジター 0名
計 38名
ホームクラブ出席率90.47%
10月8日(第2例会)補正出席率100%(MU7名)

◆会長の時間◆

本日の例会前に指名委員会が開催され、濱田由弘会員が指名されました。

濱田会員は、平成20(2008)年入会後、SAA、幹事、会計、職業奉仕委員長、国際奉仕委員長、社会奉仕委員長、青少年奉仕委員長を務めており、その人格識見はもとより、役職に照らしても当クラブ会長にふさわしい人材と考えます。正式には、12月3日(金)に行われる予定の定時総会において選任されることになりますので、ご予定おきください。

指名委員会では、次年度三宅執行部の6人の理事予定者の指名も行われました。今後、当クラブの幹部は急速に若返つていくことになります。入会歴の長い会員各位には、ご指導をよろしくお願いします。

◆委員会報告◆

親睦・出席委員会 山本英樹委員長
第1回情報集会を11月12日(金)18時から、シェラトン都ホテル大阪4階大和の間に開催致します。テーマは、コロナ禍でのロータリーにおける親睦についてですが、新入会員歓迎会を兼ねております。時節柄、予防接種が未了の方、基礎疾患がおありの方、あるいは体調すぐれない方は、参加について慎重にご検討くださいますようお願い致します。

◆表彰◆

公益財団法人ロータリー 米山記念奨学会米山功労者表彰
第14回メジャードナー 岡倉三郎会員
第12回メジャードナー 西谷雅之会員



▲米山功労者表彰 左から西谷会員、岡倉会員

地域社会の経済発展月間／米山月間

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

卓話

10月22日〈第4例会〉

「ロータリークラブ入会を振り返って(コロナ禍とともに)」
入会歴が2年に満たない私が考えるロータリークラブの事。
いきなりコロナ禍に見舞われた体験談

野村 篤会員



令和2年1月17日に大阪城南ロータリークラブに入会させて頂きました。皆様と親睦を深めようと意気込み、自己紹介の卓話をした2月28日の翌週から、実に3カ月以上の長期休会になってしまうとは。その後もコロナ禍の影響は大きさを増し、同年12月に夜の集いで司会を仰せつかった後、再度の休会となり…まるで、私が前に出て何かする度に、例会が無くなってしまう負の連鎖。

そんな中、令和2年6月中旬、例会が再開される流れでお説き頂いた大阪城南ロータリークラブ会員の皆様とのゴルフが、私の楽しみの一つとなり、最初は「あまり上手くないし、気を遣うなあ」と考えていた私ですが、1回が2回、2回が3回と回を重ねるうちに、一緒にゴルフに行く会員の皆様との距離感が近く感じられ、コロナ禍で他の親睦の機会が得られないことも相まって、積極的に大阪城南ロータリークラブゴルフ部のコンペに参加させて頂く事となります。

普段の例会では、話しかける事すら躊躇してしまう大先輩方と一日を共にし、遊び、学べる機会は今現在、ゴルフ以外ありません。この素晴らしい体験を是非、若手の大先輩方で今まであまりゴルフに興味が無かった方や、私の後に入会された皆様と思いを共有したいが故に、今回の卓話は「ロータリークラブ入会を振り返って」としながらも、ゴルフの話がメインとなっていました。

これから世の中や社会の仕組みがどう変化しても「人と人」との繋がりが絶えることはないでしょう。しかし、完全に令和2年1月より前の状態に戻ることは、不可能かと思われます。入会直後にコロナ禍に見舞われた1人の会員として、また今年度は親睦・出席委員、クラブ会報委員、ゴルフ部委員として「これから自分が出来る何か」を模索し「新しい親睦の形」を発見していく事こそ、入会歴が2年に満たない私が考えるべき問題であると思っています。



▲会食風景

にこにこ箱

10月22日(第4例会ハイブリッド)

・野村さん、Enjoy Golf有難うございました。帰り大渋滞でしたね。

三宅会員

・先週のゴルフのショックのせいか、バッジを忘れてしました。

泉会員

・本日卓話させて頂きます。ゴルフがあまりお好きでない方、スミマセン。

野村会員

・その他、お祝い等 3件

(編集担当 元氏・佐伯)

会員増強にご協力を!!